

## Peringati Hari Pahlawan, Kadisdik Sukabumi: Selamat Hari Pahlawan 10 Nopember 2022 Pahlawan Ku, Teladan Ku

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.JURNALNASIONAL.CO.ID](http://SUKABUMI.JURNALNASIONAL.CO.ID)

Nov 10, 2022 - 21:59



*Peringati Hari Pahlawan, Kadisdik Sukabumi: Selamat Hari Pahlawan 10 Nopember 2022 Pahlawan Ku, Teladan Ku*

Sukabumi - Hari Pahlawan Nasional adalah Hari yang bersejarah dan sakral bagi Bangsa Indonesia, setiap tahunnya pada tanggal 10 November Bangsa Indonesia memperingati Hari Pahlawan.

Para Pahlawan adalah Pejuang Bangsa ini, yang percaya sepenuhnya bahwa Kemerdekaan adalah Hak Segala Bangsa dan generasi penerus bangsa Indonesia harus mampu mengisi kemerdekaan yang telah diperjuangkan para pahlawan.

Kadisdik Kabupaten Sukabumi (Solihin) Mengucapkan Selamat Hari Pahlawan Nasional 2022, Pahlawan Ku, Teladan Ku.



Dirinya memaknai dengan benang merah bahwa Pahlawan adalah kerelaan, perjuangan serta keberanian yang mulia untuk terciptanya nilai-nilai kemanusiaan yang luhur.

Masih kata Kepala Dinas Pendidikan Kabupaten Sukabumi, bahwa makna pahlawan bagi kami dan generasi muda adalah sama yakni kerelaan, keberanian, kebenaran hakiki dan nilai-nilai keutamaan dan kemanusiaan.

"Peringatan hari pahlawan disamping kegiatan seremoni yang dihiasi dengan kegiatan upacara bendera, mari mengisi dengan pemaknaan dan penanaman nilai-nilai kejujuran yang lebih realistis dan

menyentuh perilaku kehidupan sehari-hari," ungkap Kepala Dinas Pendidikan Kabupaten Sukabumi, Solihin, Kamis 10 November 2022 melalui jaringan Whatsapp pribadinya.

Lanjut Solihin, misalnya gerakan menolong dan membantu sesama yang membutuhkan dan belum beruntung dalam mengais rejeki atau mereka yang terpinggirkan karena cacat fisik dan mental.

"Hari Pahlawan memang diperingati setiap 10 November, tapi jadilah pahlawan setiap harinya dalam kehidupan sehari-hari," ucapnya.

Solihin juga mengatakan bahwa kita harus jadi Pahlawan bagi diri sendiri.

"Jadilah pahlawan yang dimulai untuk diri sendiri dan keluarga dengan mencetak prestasi hingga akhirnya menjadi pahlawan bagi negeri ini," terang Solihin.

